

DIARIO DE BARCELONA,



Del viernes 5 de mayo de 1815.

San Pio V papa, y la Conversion de San Agustin.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de Santa Madrona, de PP. Capuchinos: se reserva á las siete.

Dias. Horas.	Termóm.	Barómetro.	Vientos y atmósfera.
3 11 noche.	11 gr.	27 p. 11 l.	N. E. nub. graniz. llovido
4 6 mañana.	10 3	27 9 9	N. N. E. cubierto.
id. 2 tarde.	13 9	27 10 7	S. S. O. entrecubierto.

BELGICA.

Bruselas 30 de marzo.

Continúa sin interrupcion por las orillas del Mosa la marcha de los prusianos, que se han acantonado cerca de Namur. Las fuerzas con que llegó el 26 la vanguardia, y las que pasarán el 2 de abril, se compondrán de siete regimientos de caballería, 30 batallones de cazadores y 14 de artilleros. Luego que pasen estas tropas, seguirán las saxonas al mando del general Thielman, y despues marchará otro cuerpo prusiano de igual fuerza que el primero.

Las tropas hessesas que se reunirán á las prusianas se dirigen á las cercanías de Tréveris. — Luxemburgo tiene en el dia una guarnicion de 100 hombres, y en las fronteras de Francia se hallan numerosos cuerpos de tropas. Se está formando un campamento en Arlon, á quatro leguas de Luxemburgo.

El 28 del corriente pasó por Lobayna el general Maison con direccion á Aquisgran, aunque hay quien dice que va á Viena.

Ostende y el Sas de Slyk estan ocupadas por tropas inglesas que desembarcaron hace tres dias; pero al dia siguiente marchó la primera division de estas tropas á Brujas.

Escriben de Francfort que tres dias consecutivos han estado pasando tropas bavaras y wurtenburgesas, que se encaminan á Maguncia y sus cercanías, y que su número asciende á 220 hombres.

Han llegado á Gante el duque de Richelieu y el conde de Montbe-liard, generales rusos, y se esperaba con impaciencia en aquella ciudad á Luis xviii.

Irun 21 de abril.

Se sabe que de los 60 buques ingleses que entraron en Ostende se han desembarcado 351 cañones: que en Bayona se han doblado desde antes de ayer los trabajadores en las obras de fortificación; pero que por falta de dinero no se realizarán las proyectadas: que el regimiento ligero núm. 3.^o tiene orden de marchar á Burdeos, donde ha habido varios desafíos con el paisanage, de cuyas resultas han muerto algunos oficiales, y que se teme de un momento á otro una sublevación popular.

El 19 del corriente se recibió en Bayona una carta de Amsterdam, cuyo extracto es el siguiente:

» El ejército combinado, que al mando del duque de Wellington debe entrar en Francia por la Bélgica, consta de 400 ingleses; 400 holandeses; 400 rusos; 200 honnoverianos, y los contingentes del Wurtemberg y otros pequeños estados, los que en su total forman un número de 2000 hombres.

» Los holandeses están electrizados con la idea que van á pelear contra Bonaparte, y se sacrificarán por su idolatrado soberano el príncipe de Orange, que los capitanea baxo el mando en jefe de Wellington.

» Los 250 hombres que da el Rey de Dinamarca son tropa selecta; la Suecia da 300 hombres; la Rusia 2000; el Austria 3000.

» Aunque no se dice de positivo qual es el contingente de la Prusia, no obstante noticias fidedignas aseguran que contribuirá con 2200 hombres, de los quales 500 están ya en movimiento al mando del mariscal Blucher.

» El príncipe de Schwatzemberg tiene el mando en jefe de los ejércitos austriacos.

» El número de las fuerzas combinadas por las potencias del Norte para entrar en Francia contra Bonaparte, despues de espirado el término perentorio que se ha dado á la nación francesa para que entregue al usurpador en poder de los aliados, es de 9500 hombres; pero no tenemos su nota exacta.

» El emperador Alexandro ha declarado que si estos esfuerzos no son suficientes, aprontará otros 3000 hombres.

» La plaza de Dunkerque es la que mas se ha distinguido en el norte de la Francia: sus habitantes acometieron la guarnición declarada por Bonaparte: arrastraron la bandera tricolor, y tuvieron enarbolada la blanca, hasta que acometidos y rodeados por fuerzas muy superiores tuvieron que sujetarse al yugo aquellos buenos franceses que habían tenido la gloria de desarmar la guarnición."

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Embarcaciones que entraron ayer en este puerto.
De Cádiz, Aguilas y Salou en 23 días, el patron Joseph Mi-

Ilet, catalan, laud el Angel de la Guarda, de 8 toneladas, con cobre y añil á varios. = De Génova y Villafranca de Nisa en 16 dias, el patron Francisco Martinez, valenciano, laud las Almas, de 15 toneladas, con arroz, habichuelas, cáñamo, telas y otros géneros á varios. = De Cádiz en 5 dias, el patron Pablo Maristany, catalan, laud la Virgen de la Mar, de 20 toneladas, con algodón, cacao y harina á varios.

Idem despachadas desde el 1.º

Dia 1.º = Para Génova los patrones Juan Oliver y Joseph Remus. = Para Cádiz el patron Juan Matas, todos españoles. = *Dia 2.* = Para Vinaroz los patrones Juan Bautista Carceller, Juan Liborio y Francisco Mengual. = Para Vilanova el capitán Marcos Mari. = Para Cartagena el patron Joaquin Vazquez, todos españoles. = Para Liorna el capitán sueco J. Bolin. = *Dia 3.* = Para Villajoyosa el patron Antonio Lloret. = Para Valencia el patron Ramon Hilario. = Para Cádiz el patron Manuel Monfort. = Para Mahon el patron Sebastian Cabrisas, todos españoles. = Para Liorna el capitán frances Juan Severo Vallane. = Para Génova el capitán sueco Johun Hedemberg.

Avisos. Un sugeto de buena conducta versado en la aritmética y equaciones del 1.º y 2.º grado de algebra, segun el método de Poy, desearia hallar por la ciudad lecciones en lo dicho, y qualquiera que lo necesite acuda á casa de Bruno Condaminas, segundo piso, frente San Christóbal, calle den Jaume Giralt, donde darán razon de dicho sugeto.

En la Rambla, esquina á la calle del Buen Suceso, número 9, hay una habitacion decente para una ó dos personas de confianza, á quienes se dará toda asistencia.

Quien tenga un piano bueno y tambien una arpa y quiera alquilarlo, sirvase pasar á casa de Joseph Uch, zapatero, calle de las Candelas, en donde le dirán el sugeto que lo necesita.

Un escribano público y Real de fuera de esta ciudad, desea colocarse adjunto con otro, ó regentar alguna escribania de juzgado ó curia en el presente principado: dará razon de él el P. Pdo. Fr. Tomas Lluís, religioso Servita, en su convento del Buen Suceso.

Ventas. El que quiera comprar una porcion de mármoles labrados que á voluntad de su dueño se darán á un precio mucho menor de su justo valor, y son quatro grandes bustos de mármol estatuario de primera calidad con sus pedestales trabajados á toda

perfeccion de arte ; figuras para jardin , vasos grandes para idem , y pequeños para mesas , distintas chimeneas , surtidores para agua , adornos para ramilletes , una porcion de ladrillos blancos y azules , avatorios para iglesias y comedores , y demas cosas de dicho mármol , podrá conferirse con Aldobrando Zaccagna , en la fonda de las Quatro Naciones , dueño de los mismos.

En la calle de la Platería , al lado del caxero , casa de Joseph Rosell , fabricante de peynes , se venden y fabrican peynes de toda moda de concha , del mayor gusto y de toda calidad.

Hallazgo. Quien haya perdido una libreta manuscrita , que al parecer era de algun maestro de la lengua inglesa , acuda á recogerla al horno dels Coloms , que dando las señas se entregará.

Sirvientes. Un jóven de 27 años desea acomodarse en alguna casa para servir : sabe algo de cocina y repóstería , y las demas obligaciones que corresponden á un buen criado , como tambien leer , escribir y algo de cuentas , y entiende algo de frances : informará de él D. Francisco Carbonell , boticario , en la riera de San Juan.

Una muger de 25 años desea encontrar una casa para servir de camarera : darán razon de ella en la casa de Raymundo Intentas , en la calle de San Roque de la Platería.

En la rebendería de la calle Condal , núm. 7 , informarán de un mozo que desea servir para cuidar caballos.

El que necesite una cocinera de edad de 22 años , acuda á la calle de los Tallers , al lado de casa Magarola , número 22 , segundo piso , que darán razon de ella.

En la rectoría de San Jayme informarán de un jóven de 22 años que desea servir en casa de algun caballero ó comerciante paguar un birlocho , sin librea.

Teatro. *Los Amantes de Teruel* , tonadilla y saynete.

Nota. Despues de la comedia la señora Quatrini y el señor Barba , primeros baylarines , tendrán el honor de presentarse por última vez á este respetable público executando los dos paduados , el primero finida la comedia , y el segundo despues de la tonadilla. Los mismos quedan eternamente reconocidos á un público tan benigno por haberles honrado con su presencia y tolerado sus faltas.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusi , calle de la Libreteria.